

## Una revista para todos

**L**egamos al final de este año 2.003 con una trayectoria científica con sus altibajos, pero con esto creo no descubrir nada nuevo porque así ocurre en muchos aspectos de nuestras vidas. Lo importante, lo que nos atrae, es el reto de conseguir romper límites, esquemas, y ser capaces de creer que es posible modificar posturas inmovilistas, esos estados de pensamiento negativo que nos hacen creer que siempre es más verde la hierba del vecino y que la nuestra nunca crecerá igual.

Nuestro objetivo es que esta publicación sea cauce habitual para que los grandes profesionales que forman nuestra asociación viertan en ella el resultado de su trabajos y sus innovaciones técnicas y científicas. Creo que la revista la hacemos valiosa entre todos. El formato es atractivo y el toque final lo ponen esos artículos de calidad que, no me cabe ninguna duda, se generan en el seno de tantos veterinarios que integran esta asociación. Esta edición esta parcialmente dedicada a casos clínicos y comunicaciones libres presentadas en el 38º Congreso Nacional de AVEPA, en Sevilla, que por su calidad e interés merecen ser publicados y hacerlos llegar al máximo número de compañeros.

Este espacio quiero también aprovecharlo para agradecer al comité editorial de la revista, Amalia Agut, Tomás Fernández, Ignacio Alvarez y a su director Jordi Franch por haberme dado la oportunidad de que haya sido durante mi presidencia al frente de la asociación cuando se han producido los cambios que podéis apreciar en la revista científica. Ha sido un privilegio contar con su colaboración y quiero agradecer a mis compañeros de Junta la confianza puesta en el proyecto.

El futuro nos aguarda con retos inquietantes tanto en el orden profesional como social. Nuestra asociación sólo puede garantizar su existencia si recibe el apoyo y la colaboración de sus componentes. Estoy convencido que los próximos dos años, liderados por el nuevo presidente, Rafael Mendieta, traerán nuevos proyectos y nuevas ideas.

Me despido como presidente de todos vosotros, compañeros miembros de AVEPA. Ha sido un privilegio estar al frente de profesionales que estáis entregados totalmente a hacer digna la medicina veterinaria de los animales de compañía.

Un cordial saludo,

**Juan Fco. Rodríguez**  
Presidente de AVEPA



Juan Fco. Rodríguez  
Presidente